



El jefe del Estado, excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos Nacionales y salvador del honor de España

COMUNICADOS OFICIALES DE ANOCHE

Los rojos fueron ayer nuevamente derrotados y destruidos en frente de Madrid

Boletín de información con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 7 de Enero de 1937

SALAMANCA.—EJERCITO DEL NORTE.—QUINTA, SEXTA, SEPTIMA Y OCTAVA DIVISIONES: Sin novedad. DIVISION DE SORIA: En un contraataque llevado a cabo en el sector de Guadalajara por nuestras tropas se desalojó al enemigo de varias posiciones, cogiéndoles bastantes muertos y prisioneros, entre ellos el capitán Federico Pérez Urbano. Se le cogió también una ametralladora y varios fusiles.

DIVISION DE MADRID: Continuó el avance de nuestras fuerzas limpiando de enemigos, después de fuertes combates, las zonas comprendidas entre la carretera de La Coruña, estación de Pozuelo, Pozuelo, Húmera y trincheras del Norte de este pueblo. No obstante la empeñada resistencia que hacía en casas y trincheras el enemigo, fué durísimamente castigado, abandonando el campo y dejando numerosos muertos y prisioneros, entre estos últimos un capitán, un alférez, un contador y bastantes milicianos.

También se les cogieron un tanque ruso, más de trescientos fusiles y diverso material de guerra.

En una de las zonas de combate se pasaron a nuestras filas cuarenta milicianos con armamento, de los muchos que bajo el temor de los extranjeros, son arrastrados a las líneas de fuego.

El enemigo, en la noche de ayer, intentó hacer un desesperado esfuerzo contra el sector de la Casa de Campo, realizando un ataque que fué durísimamente castigado por nuestras tropas, lo que permitió a éstas recoger en la descubierta de hoy un oficial y cincuenta y siete milicianos muertos, abandonados por el enemigo.

EJERCITO DEL SUR: En Andalucía prosiguieron las operaciones en la serranía de Ronda, donde el enemigo fué castigadísimo, resultando muerto el cabecilla más importante de la revolución roja de Málaga.

En los alrededores de Porcuna y Lopera siguen nuestras fuerzas recogiendo grandes cantidades de armamento y material abandonado por el enemigo en su vergonzosa huida a través de los olivares.

Asimismo enterraron cuarenta cadáveres en las inmediaciones de los barrancos.

Cuidado con los cristales

Junta de Protección contra ataques aéreos

Con objeto de que en caso de bombardeos aéreos, cada vez menos numerosos, sufra la población civil las menores molestias posibles es preciso no sólo circunscribirse a refugiarse en lugares seguros mientras dure aquél sino que es necesario proteger algunas partes de las viviendas que sólo la honda explosión la destruye. Tal sucede con los cristales, tan necesarios en la estación actual, por lo que se recomienda pegarlos unas tiras de papel en forma de cruz por la parte interior, lo cual casi anula los efectos de las explosiones.

El Comandante jefe, Juan Anguita.

Boda de Príncipes

Los herederos del Trono de Holanda

LA HAYA.—Ayer se verificó el enlace matrimonial de la princesa Juliana, heredera del trono con el príncipe Bernhard de Lippe Bitterfeld.

El acto asistió un inmenso gentío. El cortejo nupcial, que resultó espléndido, marchó lentamente por las calles.

En el Palacio Real, suntuosamente engalanado, terminaron las ceremonias.

D spués se verificó una recepción oficial en el Palacio de Noorden. El nuevo matrimonio pasará la luna de miel en una región de deportes de invierno.

¡Al frente! ¡Al frente!

CARA

El general valiente—hemos nombrado a Queipo—se dirigió anoche a los españoles de Francia. Entre otras cosas les dijo que eran hijos de España, y que España necesitaba su dinero para cubrir las necesidades de la guerra, y sus personas para luchar en los frentes. La voz del general valiente vibraba de emoción españolista.

CRUZ

En Córdoba hay demasiada retaguardia de gente joven. Mucho casino; mucho bar; mucho cine; terribles armas in móviles en el cinto; terribles miradas en la calle Gondomar. Que es precisamente donde no hacen falta las armas, ni los gestos, ni las miradas terribles.

CANTO

Al frente. Toda persona joven que no esté sirviendo eficazmente a su Patria en la retaguardia, debe ir al frente. El general valiente lo dice frecuentemente. Y GUIÓN, que no tiene más respetos personales que los que impone la buena educación, ni más miramientos que los que le dicta su amor a España, lo dice hoy en letra impresa: ¡Al frente! ¡Al frente! Para llamarse españoles con orgullo, hay que merecerlo.

Una Patria, un Estado, un Caudillo
Una Patria: ESPAÑA. Un caudillo: FRANCO

EL DESFILE TRAGICO

La terrible caravana de niños hambrientos

Entre las noticias procedentes de la barbarie roja, la que más nos horripila hasta el extremo de sonrojarnos por sí fisiológicamente nos queda un punto de contacto humano, ya que no español, pues no son españoles tales monstruos, es ésta: PERPIGNAN.—Seiscientas mujeres y niños procedentes de Madrid, que por orden de la Generalidad debían ser atendidos por el Comité de Puigcerdá, no han sido aceptados por éste y los ha mandado a otro pueblo, donde tampoco han sido aceptados, y éste para otro, etc. Y la triste caravana, muerta de hambre y frío, no ha encontrado, hasta la fecha, donde sea atendida.

Ahí tienen un asunto único los dibujantes, los cartelistas del marxismo asesino. Su propaganda gráfica, si no fuera tan calumpososa como su Prensa y sus informaciones por la Radio, debería recoger ese desfile de las mujeres y los niños aterrorizados, hambrientos, a través de los pueblos mezquinos y salvajes. Lo mismo que la Policía de Madrid y Barcelona fotografiaba los ca-

dáveres muflados de sus víctimas para que algún familiar piadoso pudiera reclamarlos, hubieran debido filmar una película, horroroso documental dantesco de la marcha desamparada de estos pobres seres para enriquecer el Museo de su revolución sangrienta.

¡Cuánta infamia y cuánta cobardía son capaces de desarrollar estos rojos! Hace poco tiempo celebraban en Barcelona la Semana del Niño con postulaciones y demanda de donativos. Sin duda, todo el dinero recogido con el pretexto de la infancia, habrá aumentado las sumas fabulosas de que disponen quienes se enriquecen con la compra de armamento bélico. Los gansters de la Comuna roja no tienen escrúpulo, ni sienten compasión de las mujeres ni de los niños. Cuando ya no les sirven en las trincheras como diversión o resguardo ante nuestro avance, entonces, los mismos organizadores de la Semana del Niño, arrojan a la ventura a los infelices desvalidos, condenados a perecer por la Checa implacable de la crueldad comunista.

La checa que actúa en Barcelona

El jefe de los asesinos es un presidario apellidado Riera

PARIS.—El periódico «L'Echo de Paris» publica nuevamente los crímenes cometidos por las checas rojas en Cataluña.

El diputado por Gerona don Luis Píñol fué fusilado en el Convento de San Gervasio de Barcelona, donde la checa había establecido su cuartel general.

Los comunistas asesinan diariamente a unas diez personas. Para no dejar rastro de los cadáveres los incineran en los hornos de una fábrica de cemento.

El jefe de la checa roja es un presidario apellidado Riera que cuenta en sus antecedentes penales con noventa y tres condenas.

Entre las víctimas de Riera figura el profesor de la Facultad de Filosofía y Letras de Barcelona don Tomás Carrer Artén.

El día en que los anarquistas de Barcelona se enteraron que su jefe Durruti había sido asesinado en Madrid, la checa fusiló a ciento sesenta y cinco prisioneros.

Sigue cogiéndose material de los rojos en Porcuna

Hay para cargar cinco o seis vagones

Además del material cogido a los rojos en Porcuna y que fué trasladado a Córdoba en quince vagones, ayer se efectuó un nuevo reconocimiento por aquellos alrededores y encontraron nuestras fuerzas seis vagones de municiones, veinte mil cartuchos, 214 granadas de mano, diez cajas de municiones de ametralladora, dieciséis cananas de la misma carga, muchos correajes, bolsas y cassetes antiguas y una carmita.

También nuestros soldados encontraron veinte cadáveres más que fueron enterrados.

El abastecimiento de la ciudad

Productos introducidos en esta ciudad durante el día de ayer: Pescado, 5.284 kilos. Carbón vegetal, 12.000 kilos. Patatas, 20.000 kilos. Azúcar, 70.140. Huevos de Campaña, 38 docenas.

do Alemania recobrará su libertad de acción. La mejor solución del problema de los voluntarios sería la repatriación de todos los combatientes no españoles, incluyendo los agitadores y propagandistas de España, estableciendo así el estado de cosas en el mes de Agosto.

La nota del Gobierno italiano es parecida y subraya que Italia quiere que, además del envío de voluntarios, se impida la propaganda y ayuda financiera y de no ser así se vería forzada a examinar una vez más la cuestión.

LA JORNADA DE AYER EN EL FRENTE DE MADRID

El enemigo intentó un duro ataque en la Casa de Campo, siendo aniquilado

Nuestros soldados llegaron a la lucha cuerpo a cuerpo y emplearon los fusiles como mazas. El Cerro de los Gamos y los pueblos de Húmera y Pozuelo de Alarcón pasaron a nuestro poder. Las bajas de los rojos son incalculables

SALAMANCA.—El jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel general del generalísimo transmite por radio en la mañana de hoy la siguiente información de las operaciones realizadas ayer en el frente de Madrid: Si las jornadas anteriores del actual ciclo de operaciones se pueden calificar de brillantes la de ayer fué de mayor superación.

El enemigo atacó en la Casa de Campo con sus fuerzas más escogidas y nuestras tropas continuaron el ataque, que fué durísimo, de un modo extraordinario. Nuestros soldados llegaron a la lucha cuerpo a cuerpo con los rojos y utilizaron el fusil, no como bayoneta sino como mezas, dando golpetazos con las culatas a los rojos. Veinte soldados entregaron sus fusiles partidos por habernos utilizado durante la lucha en la forma antedicha.

Durante la mañana de ayer las columnas del Ejército acentuaron su ofensiva en el sector Pozuelo Aravaca, luchando enérgicamente hasta desalojar de sus posiciones al enemigo, que defendieron con bastante tenacidad.

Nuestras tropas efectuaron un movimiento envolvente y merced a esta inteligente táctica a media mañana fueron conquistados por los soldados de España el Cerro de los Gamos, el pueblo de Húmera y la Estación, pueblo de Pozuelo de Alarcón.

Al propio tiempo que nuestras fuerzas atacaban Húmera otras atacaban por la Casa de Campo para establecer contacto con las primeras, saltando las tapias y viniendo una línea de veinte trincheras escalonadas, donde nuestros soldados atacaron con verdadero ímpetu, desalojando de los atrincheros a los rojos con bombas de mano y a la bayoneta.

La lucha tuvo fases verdaderamente violentísimas, pues los rojos comprendieron el valor estratégico de las posiciones que perdían y las defendieron con tenacidad.

En Pozuelo dejaron abandonados los rojos un tanque ruso y documentos valiosísimos relacionados con la situación, de las fuerzas rojas. También dejaron en el campo los cadáveres de un capitán, un alférez, un suboficial, un contador y veinte soldados.

Más manifestaciones en Barcelona

El vecindario amotinado pide pan para sus hijos

BARCELONA.—Han ocurrido nuevas y tumultuosas manifestaciones que se han situado ante el Palacio de la Generalidad pidiendo a gritos pan y el abastecimiento de artículos alimenticios. Los manifestantes fueron disueltos violentamente.

El anillo de hierro se cerrará muy pronto

Se están librando actualmente las batallas decisivas

ROMA.—Radio Roma comunicó anoche que las fuerzas nacionales continúan apretando por instantes el cerco de Madrid en distintos sectores y puede afirmarse que el anillo de hierro que aprieta al Madrid rojo, se cerrará completamente en plazo brevísimo.

Las brigadas internacionales marxistas han tratado en un desesperado esfuerzo contener la ofensiva del Ejército nacional sin resultado positivo y tuvieron que ceder magníficas líneas de posiciones en el sector Pozuelo Aravaca, por donde los nacionales abrieron importante cuña en el ataque a Madrid.

Actualmente se están librando combates que tienen el carácter de decisivos y que influirán de modo definitivo en la conquista total de la capital de España.

Detenciones

Por la autoridad han sido detenidos los individuos siguientes:

Mariano Martínez García y Arturo Medina Ortega.

EL ENVIO DE VOLUNTARIOS A ESPAÑA

Alemania e Italia han contestado a la propuesta anglo-francesa

BERLIN.—Ayer por la tarde fué entregada a los embajadores británicos y franceses la respuesta de Alemania a la propuesta anglo-francesa acerca de la prohibición del envío de voluntarios a España.

La respuesta fué redactada en colaboración con el Gobierno italiano que simultáneamente hizo también entrega de la nota de contestación a la propuesta de los Gobiernos francés e inglés.

Ambas notas son muy extensas y están concebidas en parecidos términos.

En la del Gobierno alemán manifiesta éste su asombro por el hecho de que los Gobiernos británico y francés hayan creído necesario ir más allá de las medidas tomadas por el Comité de No Intervención de Londres. Si se cree que los métodos adoptados por el referido Comité no son suficientes o no sirven para la discusión de las cuestiones españolas, sería mejor, para la claridad y unidad de esa discusión, renunciar de una forma general a la continuación de estas deliberaciones.

El Gobierno alemán protesta contra el hecho de la nueva «demarche» de los Gobiernos británicos y francés que ha causado la impresión de que el problema de los voluntarios extranjeros en España surgió por culpa de Alemania, motivo por el cual se hace constar que fueron Alemania e Italia los que pidieron desde el principio que fuese prohibido el envío de voluntarios para España y por otro lado fueron los Gobiernos francés e inglés los que se opusieron a esa prohibición.

Si los dos Gobiernos cambiaron de opinión el Gobierno alemán se ve forzado a interrogarse seriamente sobre si esa prohibición propuesta no irá a favorecer de una manera unilateral a los elementos que combaten al Gobierno nacional español.

LOS ENEMIGOS...

Las recientes «tenidas» de la francmasonería europea han revestido importancia excepcional, por cuanto los hijos de la Viuda se han quitado la careta y han aparecido a los ojos de la opinión mundial tal cual son.

Ya lo sabíamos, pero no está demás esa confesión: la masonería anda entre bastidores y es la que mueve secretamente los hilos de la vasta trama, que tiende a convertir a España en una colonia occidental marxista por eso anda inquieta y culebrea por las canchalleras, buscando ayuda en favor de los hermanos rojos españoles.

Conviene que de esto vayamos tomando nota para actuar en consecuencia.

Bajo la máscara ridícula de sus ritos grotescos, la masonería oculta todo el veneno de su odio antirreligioso y antipatriótico.

No se olvide tampoco que en el fondo tenebroso de las logias pululan los hijos malditos de Israel. Otra de las plagas que bajo el signo del Frente Popular acaecieron en España, fué la de los judíos expulsados de Italia y de Alemania, sobre todo.

El judaísmo y la masonería, son los verdaderos enemigos de España y del mundo civilizado. El comunismo no es, en fin de cuentas, más que una consecuencia; un efecto; la bomba incendiaria y explosiva cargada por manos invisibles en el seno de canchales tenebrosos, a los que hay que llegar, con decisión y valentía, como Hitler, como Mussolini, para acabar de una vez con la posibilidad, en la más remota, de que se incuben planes satánicos de exterminio y de barbarie.



Reportajes sensacionales

«Al fin vamos a fusilarte»

Con uniformes de presidiarios. «Firme usted este cheque...» La bofetada. Procedimientos marxistas. Algo inesperado

He experimentado, otra vez, la tentación de detenerme en Cebreros el espléndido valle donde todavía algunas viñas, propiedad de elementos marxistas, nos muestran su seasonado fruto, bien meduro y ya paso, resistiendo el frío y las heladas que causan sin compasión por estas tierras castellanas.

Bien es cierto que, de cada pueblo liberado por las tropas nacionales, se puede escribir un grueso volumen con abundante documentación literaria y gráfica.

El cabecilla más peligroso

Cebreros se halla en este caso, si bien no ha sido de los más castigados, como Navalperal, por ejemplo. Pero, en él debía de haber cifradas sus más esperanzas el gobierno rojo, por cuanto sirvió oportunamente la creación de un gobierno civil en aquel lugar, siendo designado para tal cargo el médico de Hoyos de Pinares, Isidoro Carmona, uno de los cabecillas más peligrosos y temibles de todo el centro, contribuyendo con sus propandas subversivas a envenenar el espíritu de aquellas pacíficas gentes que hoy sufren las dolorosas consecuencias de su turbia conducta.

Con uniformes de presidiarios

Por aquí, por estas tierras ricas y prósperas, acamparon las huestes del decreto Maragón, venidas de los suburbios madrileños, arrasando todo lo que encontraron a su paso y asesinando a personas dignísimas que no habían hecho más que bien al pobre, al menesteroso, al obrero... Nos aseguran que muchos de los que figuran en las órdenes de este militar traidor y depravado, reflejaban bien a las claras su procedencia y su condonación al vestir todavía los uniformes de presidiarios...

La mayor responsabilidad moral de todo lo ocurrido aquí, incumbe al gran caudillo Largo Caballero, ya que, todos estos cabecillas, obraban al dictado del Liria español, empezando por Pedro Hernández, compadre y gran compinche de Largo, y el secretario del Ayuntamiento (ambos de Navalperal) muy ducho en negocios de la más odiosa moralidad. Uno de sus principales objetivos, era los Salto del Albarche, que surten de hidrógeno a toda aquella demarcación y parte de Madrid.

Firme usted este cheque

Saquearon las pequeñas agencias bancarias y, como no hubiese dinero en muchas de éstas, obligaron a los representantes de las mismas a que les extendiesen un cheque contra el Banco de España, en Madrid, llegando a reunir, por ese procedimiento, cerca de dos millones de pesetas. Al mismo tiempo obligaron a los jefes de estos establecimientos a que les facilitasen las listas de todas aquellas personas que tenían dinero depositado en los Bancos, con sus cuantías. Y, así, fueron, casa por casa, obligando a los cuarenta y tantos, pistola en mano, a que firmasen los cheques que estos viles estafadores les presentaban...

Por este y otros procedimientos por el estilo, de los que los marxistas son maestros, saquearon y dejaron en la miseria a todos estos pueblos. Cebreros, repetimos, no ha sido de los más castigados. Para ello, tendríamos que remitirnos a Navalperal, así

destruido por completo. El Barranco, El Tiemblo... Pero es porque en Cebreros no han tenido tiempo material para poner en práctica sus terribles planes. En cuanto divisaron a nuestras tropas, con el Tercio, huyeron despavoridos. Claro que les sobraba tiempo para robar, saquear las tiendas por el procedimiento del «vale» y asesinar a los sacerdotes.

Procedimientos marxistas

Por cierto que con el asesinato del de esta localidad, señor Moro, hermano del Obispo de Avila, ocurrió un caso verdaderamente digno de dar a la imprenta. Llevaba varios días refugiado en su domicilio, esquivando el encuentro con los forajidos. Pero, un mal día, las turbas, borrachas con el triunfo que creían definitivo, dan con él y a empelones le arrojan a la calle arrastrándole como un pellejo, sin compasión, en medio de un tremendo griterío y de alaridos de verdaderas fieras, más que de seres humanos. En estas circunstancias, cobardemente, le pegaron, le insultaron de la manera más canallesca y miserable ante el regocijo del populacho, con el aplauso de aquella manada de lobos y presidiarios de los peores institutos y de las más bajas pasiones.

Pocas horas de vida restaban al representante de Cristo. Porque los forajidos tenían prisa de saciar sus instintos criminales.

Y, así, la pantomima de la «deliberación», fué breve.

El más audaz de los que formaban el «tribunal» se apresuró a comunicar a la víctima el fallo:

«Por fin, vas a ser fusilado»

—Por fin, vas a ser fusilado. Y para que te acuerdes, toma...

En el pequeño retiro sonó el estampido de una bofetada, seguido de una sonora carcajada con que el miserable celebraba el asesinato que iba a realizarse momentos más tarde...

Firmado ya el piquete ejecutor, un grupo de milicianos sin orden ni mando alguno, del que formaban parte dos hermanos, adelantó uno de éstos hacia el reo exclamando cínicamente, con frialdad, con el más refinado sarcasmo a la caldad de la víctima:

—Padre, ¿estás ya dispuesto? ¿Te has arrepentido de tus errores? Pues anda, arrodíllate, y saca la lengua, que te voy a dar la comunión.

Algo inesperado

Mientras tanto, el «piquete» esperaba la última orden para hacer fuego. Y entonces ocurrió algo que estremeció el ánimo de los mismos circunstantes. El fusil que empuñaba el hermano del blasfemo se disparó inesperadamente, yendo a herir de muerte a éste, que se desplomó al suelo bañado en sangre...

El trágico suceso exasperó a los marxistas, que montaron en cólera, en medio de gruesas maldiciones y amenazas sin cuento.

Una desarga cerrada fué el colofón de aquella ignominia, una de tantas cometidas por los lacayos de Rusia, acampados en España.

Tinto en sangre caliente el virtuoso sacerdote, besando el crucifijo y elevando sus ojos fijos en el azul del cielo cansado de presenciar tanta injusticia, aún pudo balbucir estas sentas palabras, con una eterna sonrisa en los labios: «Perdónalos, Señores»

El Conde DE RIVERA

Junta de Investigación de Préstamos de Córdoba y su provincia

DE INTERESES

Esta Junta pone en conocimiento de los vecinos de Córdoba y su provincia que los documentos originales o justificativos de las declaraciones de préstamos que han presentado (escrituras de hipotecas, pagarés, recibos, letras de cambio, etc.) pueden ser recogidos en estas oficinas por la mañana de once a una, siendo indispensable la presentación del recibo que le fué extendido al hacer entrega de los mismos.

[VIVA ESPAÑA!] Córdoba 7 de Enero de 1937.—El Coronel Presidente, Evaristo Peñalver.

DE TODAS PARTES

Servicio internacional de Prensa (D. N. B.)

Klan comunista

AMSTERDAM.—La Policía secreta descubrió una reunión clandestina de comunistas en casa de un comunista holandés, y a la cual asistían muchos elementos bolchevistas. De esta reunión política formaba parte el pasaje de un film. (D. N. B.)

Nada de propagandas

PARIS.—El ministro de Instrucción Pública ha dirigido una circular a las escuelas prohibiendo toda la propaganda política en las mismas, bien sea por la distribución de pasquines frente a las escuelas o por cualquier hoja que lleven impresos programas políticos. (D. N. B.)

Asuntos de Palestina

JERUSALEN.—Hay divergencias de puntos de vista en el Alto Comité árabe sobre si es necesario continuar o terminar el boicot dirigido contra el Alto Comisario británico en Palestina. El Mufti reclama la continuación del boicot, pero otra parte del Comité quiere poner término al mismo. Los principios árabes, principalmente el Rey Ibn Saud, reclama una colaboración con la comisión. No será tomada ninguna decisión antes de que regrese la delegación árabe de Bagdad. (D. N. B.)

Reuniones del Comité

LONDRES.—Después de la reunión de esta mañana del subcomité técnico

Gobierno Civil

De interés para los agricultores

Siendo muy crecido el número de labradores del término municipal de Córdoba que no han declarado sus existencias de trigo por no haber interpretado mi requerimiento dado en la Prensa con fecha 24 de Diciembre pasado, se pone en conocimiento de todos los interesados que pueden hacerlo en un plazo de veinticuatro horas en las oficinas de este Gobierno Civil si no quieren incurrir en la responsabilidad consiguiente.

Córdoba 8 de Enero de 1937.—El Gobernador civil, José Marín.

Guardia Municipal

A su dueño

En la Jefatura de la Guardia Municipal y a disposición de quien acredite ser su dueño está depositado un reloj pulsera, encontrado por Francisco López Rubio.

Monte de Piedad

Subasta de ropas El lunes próximo, 11 de Enero, tendrá lugar en este Establecimiento la subasta pública de ropas y efectos procedentes de empeños hechos en la Central durante el mes de Febrero último y que con arreglo a los Estatutos de la casa corresponden venderse. El acto dará principio a las diez de la mañana.

Funerales

BUDAPEST.—Se celebraron hoy los funerales del archiduque Federico, antiguo comandante en jefe del Ejército austro-húngaro y Feid mariscal. Asistieron el regente Horty y el rey de España Alfonso XII, miembros del Gobierno, autoridades, representantes de Jefes de Estados extranjeros, etc. El Fuhrer cancelier Hitler envió una corona para ser depositada en la tumba. (D. N. B.)

Siguen las negociaciones

VARSOVIA.—Las negociaciones para la conclusión de un acuerdo de comercio germano polaco, que habían sido interrumpidas a causa de las fiestas de Navidad, van a ser reanudadas a mediados de este mes. (D. N. B.)

Delegación polaca

VARSOVIA.—Va a salir para París el 9 del actual una delegación polaca para negociar la conclusión de un tratado de comercio polaco-francés. (D. N. B.)

¿Nuevas monstruosidades?

BUDAPEST.—El «Pester Lloyd» informa que en Varsovia se prepara un nuevo proceso monstruoso contra los alemanes, que serán acusados de espionaje. (D. N. B.)

COLABORACION

Córdoba y los Requetés

Respira ya la Sultana. Ma desapareció para siempre la pesadilla que un día no muy lejano la agobiaba y hoy duerme confiada en los dulces brazos de la tranquilidad y la paz. Los Requetés—al decir del insigne Pemán, glóbulos rojos que circulan por las arterias de la Patria—han sido sus románticos liberadores, y la Sultana con una sonrisa de enamorada, sabe agradecer a estos voluntarios el sacrificio generoso de la sangre que derramaron como precio de su liberación.

Por eso, Córdoba es una enamorada de los Requetés, y los Requetés, románticos enamorados de la Patria, experimentan la satisfacción del deber cumplido, tal que en alegre día de verano se impusieron.

Ayer fué Huelva, la sirena del Atlántico; hoy, Córdoba la Sultana. ¿Mañana? No sabemos. Sólo aseguramos que España es el fin de nuestras ambiciones y la realidad de nuestros anhelos.

Desde Puente Genil a Villa del Río, desde Agosto hasta Diciembre, han compartido Córdoba y los Requetés, las tristezas del cautiverio, las alegrías de la liberación.

Córdoba ha sido cuna y sepultura de Requetés. Cuna, porque en ella, más que en ningún otro sitio, ha nacido en nosotros los deseos vehementes de la liberación de la Patria. Sepultura, porque la inmensa mayoría de nuestros caídos besaron la tierra cordobesa en el último beso que a la Patria dieron.

Por eso la Sultana, redimida, es una enamorada de sus libertadores, por eso abre las puertas de su corazón, por eso besa solícita las heridas que el dragón que la intentó raptar produjo a los que acudieron a salvarla. Córdoba, abre hoy sus brazos con impaciencia, ávidos de estrechar en un abrazo sincero a sus románticos libertadores.

Córdoba y los Requetés, son dos enamorados que se quieren en silencio... A. SAENZ Hospital de la Cruz Roja.

Circulación de trenes

Restablecida la circulación de trenes entre Villa del Río y Córdoba, se advierte al público que al transitar por las carreteras generales presten la atención debida al cruzar los pasos a nivel para evitar accidentes.

Los jefes de la Legión fueron obsequiados ayer por un numeroso grupo de admiradores y patriotas

Durante el acto se dieron vivas a España, a Franco y a las naciones anticomunistas

En el Cuartel de la Victoria

Los jefes de la Legión que se encuentran en nuestra capital fueron obsequiados ayer por los jefes y oficiales del Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil en el Cuartel de la Victoria con un espléndido lunch.

El acto se verificó en la intimidad, asistiendo el Comandante Jefe de Orden Público don Bruno Ibáñez Gálvez y todos los oficiales de la Guardia Civil y la Legión. También asistió una representación del Gobernador militar de la plaza.

El Jefe de Orden Público ofreció el agasajo, pronunciando palabras rebozantes de fervor patriótico.

El acto transcurre en medio de la mayor cordialidad y los jefes y oficiales de la Legión se mostraron satisfechísimos del acto, vitoreándose con entusiasmo a España, al generalísimo Franco y a todas las naciones anticomunistas.

En el Hotel Regina

También fueron obsequiados por la tarde en el Hotel Regina con un te.

Los asesinatos cometidos por los rojos en Madrid

Pasan de cincuenta mil el número de víctimas

ROMA.—El corresponsal del periódico «Il Corriere», en Madrid, publica una noticia en la que manifiesta que hasta el día primero de Diciembre pasado el número de personas asesinadas por los rojos en la capital de España pasa de cincuenta mil. Desde ese día al de la fecha, el número de asesinatos ha aumentado considerablemente.

Un periódico separatista vasco

SALAMANCA.—En París se publica un periódico costeado por el separatista Aguirre, que se titula «La Voz de Euzkadi» y se publica editado en español y francés.

Dicho libelo inserta anuncios referentes a la compra de oro, objetos, cuadros, etc., robados en las iglesias, en los bancos y en las casas particulares españolas.

Muerte de un agitador italiano

ERA EL SEGUNDO JEFE DEL BATALLÓN GARIBALDI

MADRID.—En las últimas operaciones verificadas en el frente de Madrid ha muerto el ex diputado italiano

Gran Teatro. Ideal Cinema

HOY VIERNES 8 DE ENERO DE 1937

A las seis y media de la tarde y diez y media de la noche.—Últimas y definitivas proyecciones de la gran película «Fox» en español, titulada LA PEQUEÑA CORONELA, por la prodigiosa estrella Shirley Temple.—Butaca 1'00. Anfiteatro 0'50. Paraiso 0'25.—Mañana sábado, la interesantísima película NAUFRAGOS EN LA SELVA.—El domingo, una obra maestra de la cinematografía CANCION DE CUNA, en español, por la eminente Dorothea Wieck

Teatro Duque de Rivas

HOY VIERNES 8 DE ENERO DE 1937

A las 6'30 tarde y 10'30 noche.—1.º ME ALEGRO VERLO BUENO, dibujo.—2.º La super-producción «Universa» titulada SATANAS, por Boris Karloff y Bela Lugosi.—Butaca 1'00. Grada 0'25.—Mañana, representación de Francisco Gual en la super-producción hablada en español FRUTA VERDE

ANUNCIOS ECONÓMICOS

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

PAJA DE TRIGO traza, empacada, se venden, Almacén de cereales, Llano del Pretorio, 3.

PATATAS de siembra se venden, Llano del Pretorio, 3. Almacén de cereales

PULPA.—El mejor pienso para el ganado.—Precios especiales, según cantidad. Almacenes Porrás Rubio S. L.

ARRIANDO pisos en sitio céntrico a 35, 90 y 160 pesetas. Darán razón Almacenes Hierro Aragón.

Al acto asistieron el general don Ciríaco Cascajo, el gobernador civil don José Marín, alcalde don Manuel Sorezá, presidente de la Diputación don Eduardo Quero, comandante jefe de Orden Público don Bruno Ibáñez, presidente de la Audiencia señor Escribano, delegado de Hacienda señor Danvila, don José Castany, don Eugenio Galán, comandantes señores López Montijano y Zurdo, el comisario de Guerra carlista don Fernando Niño y otras personalidades. Además asistieron una nutrida representación de Falange cordobesa y numerosos jefes y oficiales del Ejército y demás institutos armados.

La jefa de la Legión pronunció breves palabras agradeciendo el homenaje, y las atenciones que Córdoba les había dispensado. Terminó haciendo votos por que el Ejército nacional derrotase a las hordas marxistas, que llevaban a España a la ruina.

Como en el Cuartel de la Victoria se dieron vivas a España, a Franco, a las naciones anticomunistas que simpatizan con el movimiento nacional español y a Primo de Rivera.

La venta complot para justificar sus crímenes

BARCELONA.—El director de la Policía Secreta de Cataluña ha manifestado que han sido arrestados los dirigentes de una supuesta quinta comuna que tramaba un complot para facilitar con sus actos el desembarco de los nacionales en las costas catalanas. Con este motivo han sido sentenciadas a muerte varias docenas de personas.

Como se ve, los marxistas, no cansados aún de los crímenes que llevan cometidos, inventan supuestos complot para seguir la matanza de personas honradas y dignas.

Los jardines de nuestra capital

Por el personal de la sección correspondiente se está llevando a cabo en los distintos jardines las obras necesarias para embellecimiento de los mismos, y se advierte al vecindario en general que dando una prueba más de su cultura tenga el máximo respeto para ellos, evitando a esta Alcaldía el imponer las multas reglamentarias a los que no guarden el respeto debido a todo lo que es del distrito público.

y agitador comunista Picelli, que había sido expulsado hace varios años de su país. El sujeto de referencia era segundo jefe del batallón Garibaldi de la columna Internacional.

Noticia importante

MARINERA DEL CARPIO fabrica de nuevo las ricas TORTAS estilo sevillano mejorado. Especiales para desayunos y meriendas y para estómagos delicados.

Despacho central: Mariana Pinada, 1 y Establecimientos de Ultramarinos

AGUILAR VISITE Nuestra Exposición Marmol de Bañuelos, 11 Teléfono 2418 MUEBLES FABRICA: SAN ALVARO, 8 y 16

CARBONES CARRACEDO EL MEJOR SERVICIO Teléfonos 2606 y 2765

Reves Católicos. 20 - Córdoba

ALMACENES PORRAS RUBIO S.D.A.B. LTDA. COLONIALES POR MAYOR

Miércoles y Despacho Diario: PEREZ GALDOS, 1 - Almacenes: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1950

Rogad a Dios en caridad por el alma de

Don Agustín Carretero Serrano

Que falleció el 10 de Enero de 1936, después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P. A.

Las misas de cuarentena general que se celebren mañana, de ocho en adelante, en la iglesia parroquial del Salvador (Compañía), serán aplicadas en sufragio de su alma.

Sus hermanos, hermanos políticos, primos y demás parientes del fuado, solicitan a sus amigos existan a dichas misas y la encomiendan a la Santísima Virgen de los Dolores, por lo que les quedarán agradecidos.

Guerra al frío

Infinidad de abrigos, pellizas, cazadoras, impermeables, mantas y otros muchos artículos les ofrecen los

Almacenes Hierro Aragón y las Pañerías Inglesas a la mitad de su valor

Medina-Azahara Cemento - Yeso - Losetas Canales, 9 Córdoba

SE arrienda en la Huerta de la Reina un portal situado en esquina y muy acreditado en 40 pesetas. Sala y alcoba con su cocina en 30 pesetas. Razón, Pintor Palomino, 33, piso alto.

EN la calle Santa Marta, 23, se arrienda un piso interior. Darán Razón en Santa Marta, 25.